



10 Pièces

660 m²

Réf. 82390676

15 000 €

Grimaud

Maison à louer (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'un domaine privé au calme, cette belle villa d'environ 500 m² avec 150 m² de terrasse sur un terrain de 3 000 m², profite d'une magnifique vue panoramique sur la baie et le village de Saint-Tropez. La villa dispose d'une belle piscine avec pool house, une salle de sport ainsi qu'un jacuzzi sur la terrasse supérieure. Elle est composée de grandes pièces de vie possédant toutes une très belle vue mer, ainsi que six chambres en suite. Les différentes terrasses offrent un panorama exceptionnel. Possibilité d'un garage fermé sur demande. Services inclus : Conciergerie BARNES et ménage. ...

In the heart of a private domain, this beautiful villa of 650 sqm + 150 sqm of terrace on a plot of 3,000 sqm enjoys a magnificent panoramic view of the bay and the village of Saint-Tropez. The villa has a beautiful swimming pool with pool house, GYM as well as a jacuzzi on the upper terrace. It is made up of large living rooms all with a very beautiful sea view, as well as 6 bedrooms with bathrooms. The various terraces offer an exceptional panorama. A closed garage completes the property. BARNES concierge service and cleaning included. Information on the risks to which this property is exposed is ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

